

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

08.11.2019

ÖPNV-Ausbau mit Nachdruck vorantreiben - Überdachte Wartehäuschen werden Standard an allen Bushaltestellen

Alle Bushaltestellen werden mit Wartehäuschen ausgestattet. Dabei sind neben der Standardausstattung auch Sonderformen mit weniger Platzbedarf zu nutzen, um auf alle lokalen Gegebenheiten reagieren zu können.

Begründung:

Zahlreiche Haltestellen in München haben aufgrund eines engen Gehsteigs keine Unterstellmöglichkeiten.

Andere Städte machen jedoch vor, dass es auch für räumliche beengte Situationen Lösungen gibt. Wetterschutz ist kein Luxus, sondern ein Ausstattungsmerkmal eines attraktiven ÖPNV.

Gerade die Außenbezirke sind oft nur mit Bussen erschlossen. Wenn die Pendelwege schon lang sind, ggf. mit dem ÖPNV länger als mit dem PKW, müssen sie wenigstens wind- und wettergeschützt sowie trocken sein, um einen Anreiz zum Umstieg zu bieten. Gerade in der nun wieder anbrechenden kühleren Jahreszeit. Zahlreiche BA-Anträge zeigen auch deutlich, dass es vor Ort den Bedarf und den Wunsch nach einer solchen Ausstattung gibt.

Daher wird die MVG beauftragt, überdachte Wartehäuschen zum Standard zu machen – je nach Standort können dabei auch schmale Wartehäuschen mit Wetterschutz installiert werden. Sofern es räumlich möglich ist, erhalten alle Wartehäuschen Sitzgelegenheiten.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat